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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に

基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  令和３年度 岐阜県立大垣工業高等学校運営協議会  （第１回） 

 

２ 開催日時  令和３年７月２１日（水）  

 

３ 開催場所  書面開催 

 

４ 参 加 者  委  員    小塚 生開    共立紡機株式会社 代表取締役 

                            浅野 康博    イビデン株式会社執行役員 経営企画本部人事部長 

              多賀 英昭  太平洋工業株式会社 品質保証部 

                            長瀬 ちえ子  大垣夢ある女性の会 事務部長 

              二村 勝   岐阜県PTA連合会 顧問 

              窪田 睦也  大垣警察署 生活安全課長 

              片桐 実智  地域代表 

              大石 玉穂  （財）岐阜県立大垣工業高等学校同窓会事務局 

              近澤 親一  育友会会長 

              宇納 美樹  育友会副会長 

                                                                 

              学 校 側    浦山 朋征    校長 

              高橋 明     事務部長 

              桐山 明宏  副校長  

                         樋口 高広    教頭 

                         田邉 勝敏    教頭 

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）令和３年度教育指導の重点について 

      ＩＣＴやＳＤＧｓ等、時代のニーズを取り入れながら、本校の教育方針や指導の重点

を検討した。 

 

 （２）令和３年度学校経営計画について 

      通称マニフェストと呼ばれるもので、学習、生徒指導、進路指導、地域に開かれた学

校づくりの４点を重点課題としていることを検討した。 

 

 （３）令和３年度学校運営機構について 



      教員の働き方改革が叫ばれており、部活動の顧問を複数名配置することにより、業務

の軽減が図れるようにしていることなど運営機構について検討した。 

 

 （４）その他 

     意見１：学校運営協議会としての年間計画をわかる範囲で示してほしい。 

     意見２：ＩＣＴも大切ではあるが、心の通った人との繋がりを大切にする教育を目指し

てほしい。 

 

６ 会議のまとめ 

 

 第１回学校運営協議会において、令和３年度教育指導の重点、学校経営計画、学校運営機構につ

いて、委員からの承認が得らえた。 

 第２回学校運営協議会では、委員が学校の活動の現状を知るために、授業の様子を見たうえで、

改善すべき点などを検討する予定である。 

 第３回学校運営協議会では、３年生の代表生徒が発表する課題研究発表会を見て、卒業していく

３年生の生徒の姿や、学校の各種取組について意見を聞き、議論・検討する予定である。 

 本協議会をとおして得られる意見をもとに、「心の通った人との繋がり」を大切にして教育活動

を推進していきたい。 

 

 

 


